

Reservas internacionales se desploman 16,516 mdd en 2015 (El Financiero 05/01/16)

Reservas internacionales se desploman 16,516 mdd en 2015 (El Financiero 05/01/16) Redacción CIUDAD DE MÉXICO.- Las reservas internacionales cayeron 8.5% en 2015, golpeadas por las subastas del Banco de México (Banxico) para contener la caída del peso, y por un menor ingreso de divisas por el desplomen en los precios del petróleo. Al cierre del año pasado las reservas internacionales eran por 176,723 millones de dólares (mdd), 16,516 millones menos que los 193,239 mdd de finales de 2014. Durante 2015, la depreciación del peso frente al dólar obligó a la Comisión de Cambios, integrada por miembros de Banco de México y de la Secretaría de Hacienda, a intervenir al mercado cambiario vía subastas por 24 mil 515 millones de dólares, con cargo a las reservas internacionales. El otro factor que impactó a las reservas internacionales, según cifras de Banxico, fue una disminución de 80% por ciento en el monto de dólares que Pemex vendió al banco central. La caída en la producción de Pemex y el descenso en el precio del barril provocó que la petrolera estatal vendiera al Banco Central 2,777 millones de dólares en 2015, comparados con los 14,336 millones de un año antes.